

AZ Environnement lance un euro-conteneur PEHD

Le 04/03/2025 à 17:40

Matériels Transport, collecte et stockage



AZ Environnement présente un nouveau modèle d'euro-conteneur. "Ce type d'équipement, aussi dénommé 'bac pélican', n'est pas nouveau, mais nous avons fait évoluer ce produit afin d'en sécuriser la manipulation", explique le spécialiste breton des solutions pour la collecte et le tri des déchets industriels.

Pour ce faire, la solution AZ Environnement se distingue des "classiques" conteneurs métalliques par un important gain de poids. "Notre nouvel euro-conteneur présente un poids à vide de seulement 270 kg, soit presque deux fois moins qu'un modèle métallique, argumente l'équipementier breton. Avec sa cuve en PEHD et sa structure en acier galvanisé notre nouveau bac pélican est donc moins lourd à manipuler", souligne la société.

Equipé d'une poignée et de 4 roulettes, ce conteneur de 5 m³ peut emporter 1,5 t de déchets. Il bénéficie d'un grand capot sur vérins et de deux petits capots rabattables. Enfin, un bouchon de vidange en partie basse permet d'évacuer les eaux de nettoyage. Tout en insistant sur la recyclabilité intégrale de cet équipement, AZ Environnement conclut sa présentation avec un dernier argument : "Notre modèle affiche un prix inférieur d'au moins 10% par rapport à un modèle 'classique'", insiste le fabricant.

H. Y.

A lire également :



AZ Environnement sort une "Box biodéchets"

AZ Environnement, société française spécialisée dans la conception et la fabrication de solutions de collecte des déchets, présente sa dernière innovation : la Box biodéchets. Cette solution a ... Lire la suite de